Tournoi International de Mèze 2015

Bilan

Stage 17 au 20 février 2015 Compétition 20 au 22 février 2015

LIEU: Mèze

Joueurs:

- 9 ans :

Lorik BIANCHERI (Sorgues – 614 pts), Alexi RUIZ (Six-Fours – 572 pts) Arno JOYEUX (Six-Fours – 510 pts)

- 11 ans :

Hugo DESCHAMPS (Six-Fours – 1270 pts), Evan TELO (Nice Cavigal – 952 pts), Hugo GUILLON (Cavaillon – 865 pts)

ENCADREMENT:

Eric LABRUNE (Stage), Richard FOUNTAS (compétition), Éric MASSON

Une semaine très intéressante pour nos jeunes qui ont pu se confronter à des adversaires de (très) bon niveau lors du stage et de la compétition.

La présence de différents cadres, l'intervention d'un préparateur physique, d'un préparateur mental, des champions de France en double Michel Martinez et Christophe Legout ont été très instructifs pour nos jeunes.

Le double des -11ans a d'ailleurs essayé d'appliquer (avec une certaine réussite) certains conseils de Michel et Christophe.

L'expérience est à renouveler, cela permet notamment de créer une dynamique régionale pour les plus jeunes et de les préparer pour les futures échéances qu'ils disputeront ensemble dès cette année (mini-Interligues) ou très certainement dans les années à venir (championnat de France des régions).

Eric LABRUNE joindra ultérieurement un compte rendu spécifique à la partie stage.



Bilan des - 11 ans :

Les trois joueurs évoluant en Nationale 1 -11 ans, il avait été décidé de les faire jouer en -13 ans afin d'avoir des confrontations difficiles, pour préparer les échéances de fin de saison.

Nous avions comme objectif vu la qualité des joueurs d'être dans les 8 premiers de ce tableau. Placée dans une poule difficile composée de l'Italie, du Languedoc Roussillon et de Nîmes, notre équipe n'a malheureusement pas réussi à terminer à l'une des deux premières places.

Nous commençons par jouer l'Italie avec CICCHITI et TRIFIRO.

1^{er} match:

Hugo DESCHAMPS contre CICCHITI -8-12-9

Hugo s'incline 3 à 0 mais en jouant très bien, avec une bonne attitude ainsi qu'une très bonne combativité.

2^{ème} match :

Evan TELO contre TRIFIRO -9-9-4

Evan s'incline également 3 à 0 en affichant le même état d'esprit qu'Hugo.

Double:

DESCHAMPS/TELO contre CICCHITI/TRIFIRO -7 9 9 7

Hugo et Evan remportent le double 3 manches à 1 en trouvant rapidement leurs repères et en faisant preuve de complicité.

Nous voilà relancés mais menés 2 à 1. Les deux derniers matchs vont se dérouler en même temps.

4ème match:

TELO contre CICCHITI -8-9-9

Evan perd 3 sets à 0 mais en haussant son niveau de jeu.

5^{ème} match:

DESCHAMPS contre TRIFIRO 989

Hugo remporte son match 3 manches à 0 de belle manière.

Nous perdons 3 à 2 sur une équipe qui finira 1ère de la compétition.

Excellente rencontre avec un niveau de jeu très encourageant et prometteur, et surtout une attitude combative et un esprit d'équipe à la hauteur de leur match.

Pour la 2^{ème} rencontre, Hugo GUILLON rentre à la place d'Evan TELO. Victoire facile contre l'équipe de Nîmes qui était plutôt faible, comparé à la nôtre. Néanmoins Hugo GUILLON ne fait pas de bons matchs, physiquement peu présent, il n'est pas bien (un peu malade).

Nous voilà donc pour le dernier match de poule décisif pour accéder au quart de finale, nous opposant à LRTT, avec ARMAND Mattéo et LAPERSE Kévin. Les deux premiers de poule accèdent au quart de final.

1^{er} match:

TELO contre ARMAND -4-8-9 Evan s'incline 3 à 0 sans démériter.

2ème match :

DESCHAMPS contre LAPERSE 4 6 6 Hugo l'emporte assez facilement 3 à 0.

Double:

DESCHAMPS/TELO contre ARMAND/LAPERSE -7-9 9 8 -10

Nous perdons le double 12 à 10 à la belle, après avoir mené 10 à 6. Cela sera le tournant de la poule. Un double incroyable, avec un excellent niveau de jeu procuré par les deux équipes et une intensité incroyable qui était palpable dans l'ensemble de salle.

Evan et Hugo sont en larmes. Après avoir pris deux minutes pour respirer et pour se remettre au combat, les deux derniers simples seront lancés en même temps.

Le 3^{ème} match oppose TELO contre LAPERSE. Après être mené 1 set à 0, Evan se remobilise et fait preuve d'une attitude combative remarquable pour gagner 3 à 1. Tout repose sur le dernier match qui oppose DESCHAMPS à ARMAND.

Nous arrivons à la belle avec de l'intensité, des larmes, des sourires. Et à 5-5 à la belle, Hugo craque complètement...

Nous finissons donc 3^{ème} de poule, ce qui nous fera jouer les places 9 à 16.

Nous finirons 9^{ème} en gagnant aisément les rencontres de classement.

Le bilan est positif pour cette compétition par équipes, malgré la déception de ne pas avoir intégré le tableau principal.

Les enfants ont procuré un niveau de jeu excellent, en étant appliqués et à l'écoute. Un engagement physique à la hauteur de la compétition et une combativité remarquable.

Dans la continuité, Hugo DESCHAMPS, Evan TELO et Hugo GUILLON ont disputé les individuels (par catégorie et par classement).

Les principaux résultats :

Hugo DESCHAMPS remporte le tableau 9/12.

Evan TELO s'incline en quart du tableau 9/12, suite à une légère blessure au niveau de l'épaule.

Hugo GUILLON s'incline un peu prématurément dans le tableau 5/8, qu'il était capable de gagner.

Ce fût un réel plaisir pour moi d'encadrer cette équipe, ainsi qu'en individuel. Nous avons pu instaurer une dynamique d'équipe solidaire. Un vrai régal quand les enfants appliquent les consignes tactiques et qui procure une belle combativité.

Pour plus d'informations, Richard FOUNTAS se tient à votre disposition.





Bilan des - 9 ans :

L'équipe s'est fort bien comportée en obtenant une très belle deuxième place.

Avec deux joueurs 2006 et un 2007, notre équipe a affiché un potentiel très intéressant.

Avec des victoires faciles en poule face au CD34 (2) et au CD13, et en demi-finale face au CD34 sans avoir concédé la moindre défaite, nos poussins ont démontré des qualités, et notamment une maitrise des effets supérieure à leurs adversaires.

En finale, face aux Belges de Liège, impressionnants jusqu'alors, notre équipe emmenée par un excellent Alexi Ruiz, sera proche de l'emporter.

Alexi remporte en effet ses deux simples, en s'appuyant notamment sur son excellent démarrage du revers.

Après deux bonnes manches, et en étant proche de mener 2-0, le double s'incline ensuite logiquement.

Lorik a effectué une prestation honorable mais s'est laissé rattraper par ses émotions pendant la rencontre.

Finale: PACA - LIEGE 2-3

BIANCHERI perd CLOSSET -7, -9, -9
RUIZ bat DOUIN 8, 11, 8
RUIZ et JOYEUX perdent CLOSSET-DOUIN 9, -13, -7, -5
RUIZ bat CLOSSET 3, 8, 10
BIANCHERI perd DOUIN -8, 9, -4, -6

En simples, Alexi Ruiz atteint les ½ finales où inexplicablement, il n'a pas essayé de battre son adversaire (le belge Douin, qu'il avait battu en par équipes). Arno Joyeux s'incline en ¼ de finale après avoir battu Lorik au tour précédent.

Le bilan est très positif pour nos poussins, qui ont engrangé de l'expérience au cours de cette compétition. Bien sûr, la concentration n'est pas encore toujours au rendezvous, mais des progrès ont été observés au cours de la compétition.

Alexis Ruiz: Des aptitudes évidentes démontrées tout au long du week-end. Sa victoire en par équipes face à Closset 3-0 en est l'illustration, c'est une véritable performance, vu ce qu'a démontré ce joueur pendant le stage et le tournoi individuel. La seule déception sera son non match en ½ du tableau poussin

Lorik Biancheri : Une envie évidente de bien faire, des progrès en terme de concentration et de combativité (une victoire en étant mené 3-9 à la belle) pendant le tournoi. A l'écoute, agréable, doit continuer.

Arno Joyeux : Malin, une main très intéressante qui lui permet une maitrise des effets, notamment en revers.

Richard FOUNTAS, Eric MASSON